

[Zurück zur Übersicht](#)

Visperterminen: Gesunde Belohnung für Engagement



Das Heidadorf erhielt am Dienstagabend das Label als gesunde Gemeinde. Der Lohn für 37 umgesetzte Massnahmen in diesem Bereich.

12.07.2016, 19:02

Eine Gemeinde beeinflusst die Gesundheit ihrer Einwohner durch ihre Angebote massgebend. Die äussere Umgebung, das soziale Umfeld und individuelle Faktoren tragen dazu bei. 17 Walliser Gemeinden erhielten nun bereits ein entsprechendes Label. Jenes als gesunde Gemeinde. Seit Dienstagabend gehört auch Visperterminen dazu. Insgesamt setzte das Heidadorf 37 Massnahmen um. Die Kita Purzelbaum, die Unterstützung von Jugend, Sport und sozialen Vereinen, Sportangebote für Erwachsene und Ältere, Unterhalt von Spielplätzen, Massnahmen zur betrieblichen Gesundheit, Dorffeste oder die Schaffung von Begegnungsräumen gehören dazu. Das Label führt für die Gemeinde zu einer Imageverbesserung und erleichtert damit das Standortmarketing. Durch Kontakte mit gesundheitsfördernden Institutionen bestehen nun auch nachweisliche Kenntnisse in Gesundheitsförderung. Daneben hat das Heidadorf auch die Massnahmen im Gesundheitsbereich ausführlich erfasst und sich mit den Bedürfnissen der Bevölkerung identifizieren können. Die Verleihung des Labels fand in Anwesenheit von rund 20 Einwohnern statt. Das Konzept der gesunden Gemeinden übernahmen bereits auch die Kantone Waadt, Neuenburg, Jura und Thurgau./zf